

Forums pour l'entourage

## **l' heroine mon conjoint et moi...**

Par Profil supprimé Posté le 07/04/2019 à 01h31

Bonjour ,

Je suis en couple avec mon conjoint depuis bientot six ans , mon conjoint est toxicomane , il a un traitement de substitution (methadone) mais le dosage ne lui suffit pas et sa consommation d ' heroine est quotidienne .

Il consommait déjà lorsque je l ai rencontré, j ' ai accepté depuis le debut et j' ai toujours compris que je pouvais être la pour le soutenir mais que je ne pourrais pas le changer .. que la toxicomanie est une maladie et non une faute .

je suis moi meme malade je souffre de trouble bipolaire .

depuis quelques années, je pensais a tort que l amour le sauverait , je l' aime mais le voir se détruire me fait souffrir , j' ai le sentiment qu il ne veut pas vivre et comme je ne suis pas un accompagnant medical je me sens impuissante pour l' aider .

Il travaille; moi non , il s investit beaucoup pour les autres pour sa famille qui n' est pas au courant ( nous vivons dans le mensonge depuis presque 6 ans et c'est tres dur a porter)

il n' est pas marginal simplement il dépense des sommes astronomiques pour se payer ses consommations et n arrive pas a admettre l'utilité d' augmenter son traitement ou de partir en cure pour se soigner ..

je pense qu il a trop peur de la souffrance du manque

Moi de mon coté j ' entreprend beaucoup de démarches pour soigner ma bipolarité . ( psychiatre , traitement , centre de réhabilitation , hospitalisations ...etc )

Nous avions le projet d avoir un enfant..... mais dans l'état actuel des choses ce n' est pas possible .

\*je suis a bout de vivre déjà avec ma propre souffrance et de le voir ce détruire comme ça; ne plus ressentir de plaisir, d'intérêt ...etc m' affecte énormément

Notre vie intime est réduite a néant ..

J ' envisage de partir mais je l aime et je ne serais plus la pour le soutenir .

j' aimerais avoir des conseils.

Si vous avez vécu une expérience similaire ou si votre histoire se rapproche de la mienne , je ne sais plus quoi faire . je vous remercie

LyloO

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 07/05/2019 à 12h58

Bonjour ,

Je suis actuellement dna sa même situation que toi sa fait 8ans que je suis avec mon conjoint lui prend de l'héroïne ( sniff ) nous avan un enfant de 3ans et je vien de me rendre compte qu'il avai replonger je ces olus quoi fair je suis dégoûter. Moi aussi j'ai toujour étais la pour lui mai je peu plus je n'arriverai pas à le sauver encor de cette merde... surtout avec mon fils de 3 ans. Je suis complètement perdu. Moi aussi je ne travail plus depuis février je vrille à la maison je n'aime pas rester s'en rien faire ces horrible et quand je suis retomber la dessus je me suis écroulé...